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Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin, 

sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

 

wir bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung 3  

zu setzen: 

 

 

 

 

Verbesserung der Aufenthaltsqualität an der Zülpicher Straße  
 
 
 

Die Verwaltung wird beauftragt Maßnahmen zur Verbesserung des Erscheinungsbildes und der 

Aufenthaltsqualität an der Zülpicher Straße zwischen Speestraße und Marsiliusstraße einzuleiten. Im 

Einzelnen ist hier insbesondere für eine verbesserte Sauberkeit von Straßen und Gehwegen zu sorgen. Zu 

prüfen ist in diesem Zusammenhang auch die Aufstellung zusätzlicher Abfallbehälter. Es ist zu prüfen, 

inwiefern der Streifen zwischen den dort vorhandenen Parkplätzen und dem Bürgersteig mit Blumen 

bepflanzt werden kann und ob durch das Aufstellen von weiteren "Haarnadeln" für Fahrräder das "wilde 

Abstellen" von Rädern vermieden werden kann. In die Planungen zur Verbesserung der Aufenthaltsqualität 

in diesem Bereich sollen die angrenzenden Inhaber von Geschäften und Gastronomiebetrieben, 

Hauseigentümer sowie die Eigentümer von Infrastruktur wie z.B. Verteilerkästen mit einbezogen werden. 

So sollen verwahrloste Ecken - wie zum Beispiel im Umfeld der dortigen Telefonzelle/Verteilerkästen - im 

Zusammenwirken mit den jeweiligen Eigentümern beseitigt werden. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Begründung: 
 
 

Der bezeichnete Abschnitt der Zülpicher Straße ist aufgrund des dort ansässigen Kiosks, der nahen KVB-

Haltestelle und verschiedener Gastronomiebetriebe in der unmittelbaren Umgebung ein frequentierter 

Aufenthaltsort, leidet aber seit längeren an Vermüllung und wirkt vom Erscheinungsbild her ziemlich  

vernachlässigt. Die Aufenthaltsqualität im öffentlichen Raum soll hier durch die genannten Maßnahmen 

verbessert werden. 
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